

El Elda Prestigio presenta el presupuesto más alto de la última década, 264.260 euros

28/07/2022



El salón de actos del Centro Cívico y Juvenil ha acogido hoy la asamblea anual del Balonmano Femenino Elda Prestigio a la que han asistido 29 aficionados, los cuales han aprobado las cuentas de la entidad presidida por Manuel Pastor, y han respaldado el presupuesto más alto de los últimos diez años del club.

En ese sentido, la próxima temporada será histórica para el equipo blanquiazul, ya que militará en la categoría de reciente creación, Liga Oro, antesala de la División de Honor, donde las de Elda jugaron por última vez en la campaña liguera 2011-12.

Los asistentes a la asamblea han respaldado el presupuesto de 264.260 euros para hacer frente a la

próxima temporada en la segunda categoría más importante del balonmano femenino español, que consta de un sólo grupo el cual contempla tres desplazamientos a Canarias.



Lorenzo Rubio, director deportivo, y Manuel Pastor, presidente del club | J. C.

En la reunión se aprobaron las cuentas del pasado ejercicio 2021-22, que arrojó un superavit de 2.465,12 euros. El presidente de la entidad subrayó el último pago de 2.794,65 euros, que salda definitivamente la deuda histórica de 444.905 euros generada por el club al concluir la temporada 2011-12 y que dejó al borde de la quiebra técnica al equipo femenino más laureado de la provincia.